



Bonjour tout le monde,

Il s'en est passé des choses depuis ma nomination à la suppléance de la VPER en octobre 2024!

D'abord, nous avons lancé la campagne en faveur du télétravail en collaboration avec le Conseil du district d'Ottawa. Ruth (notre VPER), Nate Prier (président de l'ACEP), David Neufeld (président du SESJ) et Nancy Peckford (mairesse de Grenville-Nord) ont pris la parole à la manifestation organisée devant les bureaux du Conseil du Trésor, où nous avons distribué les nouveaux articles de la campagne. Même si nous étions moins nombreux qu'escompté en raison de la tempête de neige qui s'est abattue au même moment, notre présence a marqué le coup.

À titre de vice-présidente régionale du SESJ, je continue de sensibiliser nos membres aux liens que nous entretenons avec l'AFPC. Je les encourage à participer aux activités de la RCN et j'avise notre section locale et le SESJ des ressources que nous pouvons mettre en commun. Les employeurs du secteur de la sécurité publique se sont montrés plutôt intractables sur la question du télétravail et le SESJ ne s'est pas gêné pour appuyer publiquement la campagne à ce sujet. Chaque fois que nous avons organisé une manifestation ou un piquet d'information, j'ai invité l'AFPC à y participer parce qu'il est important de maintenir le dialogue entre le syndicat et ses Éléments. Je compte persister dans ce sens.

La nouvelle année a commencé en lion avec les élections ontariennes, déclenchées en toute hâte par Doug Ford. Le Conseil du district d'Ottawa s'est rapidement mobilisé et, avec l'aide du bureau de la VPER, nous avons réussi à organiser des assemblées d'information dans trois circonscriptions d'Ottawa où la course s'annonçait serrée. Ruth Lau MacDonald, Will Tait et moi-même avons chacun animé une séance où les personnes candidates ont pu se présenter aux membres. C'était la première fois que nous organisions ce genre d'activité et même si nous avons eu peu de temps pour les préparer (merci, Doug), les séances ont connu beaucoup de succès et les gens sont venus en grand nombre. Nos efforts ont porté fruit : les néo-démocrates ont remporté deux des trois circonscriptions ciblées et l'autre est allée aux mains des libéraux.

Mais notre travail ne s'arrête pas là. Les élections fédérales s'en viennent et je compte participer à d'autres assemblées d'information et fournir à nos membres du matériel qui leur sera utile au moment de s'adresser aux personnes candidates. Ça vous intéresse? Il y a de la place pour vous au Conseil du district d'Ottawa!

Pour conclure, j'ai hâte de poursuivre ma découverte des comités pour y rencontrer les personnes qui en sont le moteur. Ayant assisté à beaucoup d'activités, je suis impressionnée par les efforts déployés par nos membres. Les comités jouent un rôle crucial : ils nous renseignent, nous rassemblent et contribuent à notre épanouissement.

En toute solidarité,

Sonia O'Brien Colterman  
Suppléante de la VPER, RCN